

## HERMANDADES | Resucitado

### María Stma. de la Cabeza volverá a subir a Sierra Cristina tres años después

Este miércoles dan comienzo los actos de la cuadragésimo sexta edición de la romería en su honor.

#### Redacción

Lunes 13 de junio de 2022 - 10:12



Fiel a su cita con el tercer fin de semana de junio, la Real y Venerable Hermandad de María Stma. de la Cabeza y Ntro. Padre Jesús Resucitado celebra con el programa habitual tras el obligado parón de los dos últimos años, la tradicional romería en honor a su imagen titular mariana, que este año alcanza su cuadragésimo sexta edición con un programa de actos que arranca el próximo miércoles.

Así, a las 19:00 horas, en la iglesia Virgen de la Cabeza tendrá lugar la entrega de diplomas a los alumnos-as que han participado en el XVI concurso de poesía “Priego y la Romería de la Virgen de la Cabeza”, así como la entrega de accésits a los colegios que han tomado parte en la misma, leyéndose una poseía por un representante de cada centro educativo. Al término, dará comienzo un Vía Lucis por las calles del barrio.

El viernes, 17 de junio, de 17:00 a 20:00 horas, tendrá lugar la ofrenda floral a María Stma. de la Cabeza en la sede canónica de la Hermandad, que acogerá a partir de las 21:00 horas el pregón de la presente edición de la romería, que correrá a cargo de Pilar Muñoz Serrano, que será presentada por Alfredo Rogel Serrano. A continuación y este año como novedad, tendrá lugar la Copa del Pregón, en el restaurante Varini al precio de 22 euros, pudiendo realizarse las reservas en el teléfono 682 383 853.

Los actos tendrán su continuación el sábado, 18 de junio, a partir de las 17:00 horas, con la Santa Misa de Romeros, en la iglesia Virgen de la Cabeza, celebrado la Eucaristía Ramón Martínez Montero, párroco de Ntra Sra. del Carmen y Mercedes y consiliario de la Hermandad. A las 18:00 horas tendrá lugar la salida en romería de la Virgen de la Cabeza en dirección a Sierra Cristina, donde a la llegada de la imagen se procederá al rezo del Santo Rosario, la celebración de la Palabra y el canto de la salve rociera por el grupo “Voces con solera”.

Los actos de la romería se reanudarán el domingo, 19 de junio, a partir de las 11:30 horas con la carrera de cintas a caballo en la explanada de Sierra Cristina para todos los jinetes que lo deseen, procediéndose a su término la entrega de premios en la ermita, donde a las 12:00 horas se celebrará la Santa Misa de Romeros, oficiada por Ramón Martínez Montero, y en la que se contará con el acompañamiento musical del Grupo Rociero de Priego. En el transcurso de la Eucaristía se procederá a la imposición de medallas a los nuevos hermanos y devotos.

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, en la propia ermita, tendrá lugar la entrega de premios del XVI certamen de poesía, "Priego y la Romería Virgen de la Cabeza", recitando los ganadores sus trabajos ante la imagen de la Virgen.

Tras el almuerzo y un descanso para reponer fuerzas, a las 19:00 está previsto el regreso a Priego de María Stma. de la Cabeza, que hará su entrada a nuestra localidad por la Avenida de Granada y Ramón y Cajal.

Reseñar que tanto el sábado como el domingo habrá un servicio de autobús continuado, con salidas desde el Paseillo, el sábado desde las 10 de la noche, saliendo el último desde Sierra Cristina a las 04:00 horas, mientras que el domingo, el primer autobús saldrá a las 10:30 horas, regresando el último a las 17:00 horas.

Por último, la Hermandad ruega a los acompañantes y público en general su colaboración en lo referente a fuegos, para prevenir posibles incendios, así como el uso de los contenedores de basura instalados al efecto, para que el recinto quede lo más limpio posible, quedando prohibida la música a alto volumen a partir de las 3 de la madrugada.